

## Warum die Maus Papier liebt

Uns im MAUS-Vorstand war von Anfang an klar, dass wir unseren Mitgliedern zum 100-jährigen Geburtstag des Vereins (siehe auch Seite 26) ein schönes, gut gemachtes und vor allen Dingen hochwertiges Buch in Papierform schenken wollten. Man sollte es in die Hand nehmen, darin blättern und das Material sowie die ungewöhnliche Aufmachung mit allen Sinnen begreifen können. Es sollte natürlich gut aussehen und als „Schmuckstück“ für alle sichtbar im Bücherschrank stehen ...

Wir wollten die Festschrift nicht nur an alle Mitglieder, sondern auch an „Freunde der MAUS“, befreundete Vereine und Institutionen, außerdem an Bibliotheken und einige wissenschaftlich arbeitende Menschen geben.

Auf Empfehlung sollte das Buch über den Verlag „Edition Falkenberg“ vertrieben und beworben werden.

Und ja, wir dachten natürlich auch an den enormen Werbeeffekt und sollten Recht behalten. Wir haben viel Zustimmung und Anerkennung erhalten, auch von jüngeren Leuten! Denn nicht vergessen werden darf in diesem Zusammenhang das Durchschnittsalter unserer Mitglieder, das bei 67 Jahren liegt! Und die ziehen in der Mehrheit immer noch ein Buch vor.

Freya Rosan, Vorsitzende DIE MAUS, Bremen ■

